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Zitat von Daniel1982 

Zitat von Koala 

Dieser Transfersommer war unter anderem durch das schlechte Abschneiden in
der Vorsaison zeitlich etwas knapp.
Hat er voll mit zu verantworten, bin deshalb nicht so positiv gestimmt wie
andere hier.

Eigentlich war es nur Glück nicht abgestiegen zu sein.

Dieses Jahr haben wir gefühlt nur IV und Stürmer geholt.

Aktuell und hoffe es geht weiter so, profitieren Rebbe und Hecking nur von
unseren Jungen Spielern.

Nur IV und Stürmer?

Der oder wurde mit Außenstürmern ergänzt, die wir vorher in der Anzahl nicht im Kader
hatten. Mit Flick und Castrop wurden ein 6er und 8er fest verpflichtet.

Sie profitieren nur von den jungen Spielern?

Wer hat den Spielern die Verträge gegeben?

Auf welchen Positionen hättest du denn noch verpflichtet? Ohne dann den jungen
Spielern noch welche vor die Nase zu setzen?

Man muss es nicht überschwänglich feiern. Die Kritik finde ich in dem Ausmaß aber
auch zu heftig.

Alles anzeigen 

Ich sehe eine ordentliche Sommertransferperiode, aber ja auch dass die Spieler aus dem NLZ
und deren Leistungen die Kaderplanung mächtig überkompensieren.

Zusätzlich: Reichen dir eine ordentliche Transferperiode für eine so langfristige Verlängerung
im Wissen dass seine Arbeit bisher ansonsten mehr als durchwachsen war?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3977923#post3977923

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3977919#post3977919
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3977916#post3977916
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3977923#post3977923

